

■ Cieza

## La Guardia Civil refuerza la vigilancia en las fincas con nueve agentes más en verano

LA VERDAD • CIEZA

Las quejas de los agricultores por los robos de fruta en el campo han surtido efecto. Después de que los dueños de las fincas comenzaran a patrullar ellos mismos en los campos con escopetas, la Delegación del Gobierno ha decidido reforzar la plantilla de la Guardia Civil de Cieza con nueve agentes más.

El 20 de julio se incorporarán al cuartel cinco guardias civiles para cubrir las vacantes actuales. Además, desde el próximo lunes cuatro agentes reforzarán la vigilancia en Cieza temporalmente, hasta que termine la campaña de la fruta. Ningún agente del municipio será trasladado a la costa para prestar servicio en la denominada operación verano como ha ocurrido otros años.

A principios de junio, la junta de seguridad ciudadana acordó con el delegado del Gobierno, José Joaquín Peñarrubia, este aumento de efectivos. Sin embargo, días después de la reunión los propietarios de casas de campo denunciaron un aumento de atracos y destrozos en el interior de las viviendas, y los agricultores se quejaron de que los robos de fruta en las fincas se habían disparado. Algunos agricultores decidieron patrullar sus campos armados con escopetas, aunque reconocieron que se trataba de una medida peligrosa.

■ Molina

## La concejal Victoria Gómez asume la cartera de Hacienda por la dimisión de Antonio Hernández

G. HERMIDA • MOLINA DE SEGURA

La concejal de Fomento y Empleo del Ayuntamiento de Molina de Segura, Victoria Gómez, será la encargada de gestionar la cartera de Hacienda cuando se formalice -con toda probabilidad durante el Pleno del lunes- la dimisión del edil Antonio Hernández.

El concejal, que desde la llegada al poder del PP ha gestionado la economía del municipio, ha aludido problemas de «incompatibilidad con mi trabajo actual» para justificar su dimisión. El edil es director de compras en la empresa golosinas Vidal, y el plan de expansión de mercado de ésta le obliga a realizar «salidas continuas al extranjero», explicó.

El alcalde de Molina, Eduardo Contreras, anunció que Victoria Gómez dejará las concejalías de Industria y Aperturas en manos del concejal de Urbanismo, Antonio Carbonell. El puesto en la comisión de gobierno ocupado por Hernández será desempeñado por el edil de Juventud, José Ángel Alfonso. El acta de concejal la ocupará María José Vidal, miembro de Nuevas Generaciones. Antonio Hernández no abandonará por el momento su puesto como secretario general del PP de Molina.

Estos días, los campos de Cieza están a reventar de melocotones aún por recolectar y el precio de la fruta es alto. Son los alicientes que atraen a ciertos delincuentes que se han especializado en el robo de fruta.



## Una cesta de melocotones por cada donación de sangre

Los agricultores de las cooperativas de Cieza regalarán una cesta con un kilo de melocotones a todos los murcianos que donen sangre durante los meses de verano. La campaña pretende incentivar el consumo de melocotón y estimular las donaciones de sangre en julio y agosto, dos de los meses con más demanda del año. En la foto de *Guillermo Carrión*, varios donantes recogen sus cajas.

# 1.000 ptas. gratis

Infórmate en el 1439 ó [www.e-mocion.com](http://www.e-mocion.com)

para que navegues desde tu MoviStar.

Preparar las vacaciones, enviar y recibir e-mails, reservar unas entradas o una mesa, acceder a portales Wap, banca móvil, noticias de última hora, consultar el tráfico, enterarte de lo que ocurre en tu ciudad... Y tú, ¿has pensado ya en que vas a gastar las 1.000 ptas. que te regalamos para navegar por e-moción? Y todo a través de tu MoviStar Activa o Plus, con un teléfono WAP.

\* Promoción válida del 18/06/01 al 17/08/01